

29 novembre 2024

Le Conseil d'administration de Cavac nomme son futur directeur général

Dans la perspective du départ en retraite de Jacques Bourgeais, le Conseil d'administration de Cavac, réuni sous la présidence de Jérôme Calleau, a validé la nomination d'Olivier Joreau en tant que Directeur général du groupe coopératif Cavac. Il prendra ses fonctions le 1^{er} janvier 2025.

Olivier Joreau, actuel Directeur général adjoint, succédera, à partir du 1^{er} janvier 2025 à Jacques Bourgeais à la tête du Groupe depuis 18 ans, en tant que Directeur général. Olivier Joreau, diplômé en gestion et finances, a démarré sa carrière chez Cavac en tant que Directeur financier avant de superviser le développement des filières aval. Il a notamment impulsé le développement de Cavac Biomatériaux, spécialisé dans la valorisation des fibres de chanvre pour des matériaux d'isolation biosourcés. Continuer à innover et développer les productions différenciées à forte valeur ajoutée sur notre territoire, répondre aux attentes de décarbonation, accompagner la performance technico-économique de nos adhérents et travailler au renouvellement des générations resteront des axes forts du groupe. L'expérience des filières agricoles et agro-alimentaires d'Olivier sera précieuse pour écrire la suite de notre histoire.

Jérôme Calleau, Président

« Jacques Bourgeais a su instaurer un climat de confiance, favorisant les relations de proximité. Sa capacité à fédérer, à écouter et à travailler main dans la main avec les équipes et les élus de la coopérative ont été le socle de notre réussite collective. Tous ensemble, nous avons tracé une trajectoire marquée par des choix stratégiques justes et une croissance équilibrée, en restant fidèles à nos valeurs. J'ai eu énormément de plaisir à travailler avec Jacques, mon binôme pendant ces 18 dernières années, avec qui j'ai partagé une complicité enthousiasmante tout au long de notre collaboration. Je le remercie sincèrement pour son engagement exemplaire. Et c'est en toute sérénité et en pleine confiance que l'histoire se poursuit avec Olivier ».

Jacques Bourgeais, Directeur général

« Je me réjouis de voir cette succession sous le signe de la continuité avec Olivier qui connaît bien la coopérative. J'ai pleinement confiance dans la capacité des nouvelles équipes à écrire la suite de notre projet « Positive Agriculture ».

Olivier Joreau, Directeur général à partir du 1^{er} janvier 2025

« Je remercie le Conseil d'administration de sa confiance. Aujourd'hui, alors que Jacques s'apprête à tourner cette page, je tiens à saluer son humanité et son immense contribution. Il laisse une coopérative en pleine santé, respectée et tournée vers l'avenir ».

Qui sommes-nous ?

À propos de CAVAC : pour une agriculture fertile et respectueuse du vivant

Depuis 1965, Cavac est un groupe coopératif qui agit dans les domaines de l'agriculture (modèle très diversifié en polyculture-élevage), de l'agroalimentaire et des biomatériaux, en Vendée, Deux-Sèvres et départements limitrophes (Maine-et-Loire, Loire-Atlantique, Charentes Maritime). Au travers de ses activités qui se déploient sur plus de 130 sites, le groupe contribue à l'économie, à l'emploi et au dynamisme territorial avec, notamment 4 730 exploitations agricoles, sociétaires de la coopérative, ainsi que 1 737 collaborateurs et collaboratrices. Ensemble, ils oeuvrent pour une agriculture aux impacts positifs, fertile et respectueuse du vivant, innovante et solidaire, créatrice de valeurs et de sens pour tous. Leur modèle repose sur la complémentarité des métiers entre l'amont agricole et l'aval et des modes de commercialisation éthiques et rémunérateurs.

#PositiveAgriculture

Plus d'infos : www.coop-cavac.fr

Contact Presse

Nelly LEMASSON

n.lemasson@cavac.fr

06 13 37 65 75



De gauche à droite : Olivier JOREAU, Jérôme CALLEAU et Jacques BOURGEOIS